

„Aus dem Schoß der Erde“

Info-Galerie: Bilder und Figuren vom Bergbau

Obernkirchen. Am heutigen Sonnabend steht um 11 Uhr in der Info-Galerie die nächste Eröffnung einer Ausstellung mit dem Titel „Schätze aus dem Schoß der Erde – und wie sie gefördert werden“. Zu besichtigen gibt es eindrucksvolle Fotografien und Porzellanfiguren.

Die Bilder lieferte der Diplom-Physiker Heinz Nickel aus Obernkirchen. Er hat sie im Kalibergbau aufgenommen. Im Mittelpunkt stehen Fahrzeuge und Maschinen, die zum Bohren, Sprengen und Fördern eingesetzt werden. Einige Fotos hatte Nickel im Berner Oberland gemacht, als dort eine zwölf Kilometer tiefe Kluft entdeckt wurde, in der sich eine Fülle von Bergkristallen und Fluoriden befindet. „Diese Kristalle haben einen Durchmesser bis zu 15 Zentimeter“, berichtet der Physiker.

Porzellanfiguren steuert der Obernkirchener Wilfried Grote bei. Diese stammen aus der Fürstenberger Manufaktur im Wesertal und wurden von dem Bergstädter bemalt. Zu sehen sind Figuren, die Bergleute aus dem 18. und 19. Jahrhundert bei der Arbeit zeigen. sig